
Ata da Centésima Oitava Reunião Ordinária do Comitê de lnvestimentos do Instituto de
Previdência dos servidores públicos do Municipio de varre-sai/RJ - VARRE-sAlprev.

Aos 18 (dezoito) dias do mês de abril do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), na sede do
lnstituto VARRE-sAlPrev, situado à Rua José Tupini, número 13, às 14h (catorze horas),
reuniu o Comitê de lnvestimentos para deliberar sobre os seguintes assuntos: 1) Leitura e
apreciação da ata da reunião anterior; 2) Apresentação do balancete das Receitas e Despesas
do Mês de Março12023, Demonstrativo Financeiro Consolidado e Relatório Mensal de
lnvestimentos; 3) Rentabilidade do Mês de Marçol2o23; 4) carta Mensal da Mais valia
Consultoria em lnvestimentos; 5) Realocação de recursos; 6) lnformaçôes Gerais. Estiveram
presentes os seguintes membros: Presidente Cristóvão Benígno de Ollveira Fabre, o Gestor
de Fundos, Rômulo José oliveira de souza, Dayselane pimenta Lopes Resende, Maria
Aparecida de Fátima Brum e VinÍcius Oliveira Dutra. O Presidente do Comitê Cristóvâo
Benígno de Oliveira Fabre agradeceu a presença de todos e em seguida solicitou que fosse
feita a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada por todos. Após, apresentou o
balancete das Receitas e Despesas, o Demonstrativo Financeiro Consolidado e o Relatório
Mensal de lnvestimentos do mês de Março de 2023, inclusive as despesas administrativas,
tendo sido os mesmos aprovados por unanimidade. lnformou que a rentabilidade no mês de
março12023 foi de 1,460/o (um vírgula quarenta e seis por cento) correspondendo ao valor de
R$989.077,29 (novecentos e oitenta e nove mil, setenta e sete reais e vinte e nove centavos),
sendo que a meta estipulada para o mês foi de 1,06% (um vírgula zero seis por cento). Disse
também que o saldo em 3110312023 era de Rg 69.607.299,77 (sessenta e oito milhÕes,
seiscentos e sete mil, duzentos e noventa e oito reais e setenta e sete centavos). Em seguida,
o Diretor Presidente apresentou a Carta Mensal da Mais Valia Consultoria em lnvestimentos,
datada de 1010412023, a qual encontra-se publicada no site do Rpps. continuando o
Presidente colocou em pauta algumas sugestÕes de realocações de recursos em fundos que
nos foram apresentados e avaliados pela Mais Valia Consultoria em lnvestimentos, sendo
elas: na CAIXA: a) resgatar o valor de Rs 2.ooo.0oo,00 (dois milhoes de reais) do Fundo
CAIXA BRASIL IRF.M 1 IíTULOS PUBLICOS FI RENDA FIXA; b) rEgAStAr O VAIOr dE
R$5.000 000,00 (cinco mithÕes de reaís) do Fundo cAlxA BRASIL IMA-B TiTULos
PUBLICOS Fl RENDA Fl)(A LP; c) efetuar a transferência do valor total dos regastes de
R$7.000.000,00 (sete milhóes de reais) para o Banco ltaú/unibanco s.A., agência 61s0, conta
corrente no 08015-5; no lrAU/uNlBANCo: a) credenciar o Íundo lrAU IDKA 2 lpcA Flc
RENDA FlxA, cNPJ no 32.922.08610001-04 e apticar o valor de R$3.000.000,00 (três milhões
de reais); b) credenciar e aplicar o valor de R$4.OOO.OOO,O0 (quatro milhÕes de reais) no fundo
lrAU lNSTlrucloNAL |MA-B s Ftc RENDA FtxA t, cNpJ no 09.093.819/ooo1-í5. Também
foram avaliadas apticaçÕes nos fundos lrAU HtcH GRADE Ftc RENDA FlxA cRÉDlro
PRlvADo e fundo stcooB tMA-B Ft RENDA FtxA pREVtDENcIÁRlo, sendo que estes dois
últimos não tiveram parecer favorável da Mais Valia Consultoria em lnvestimentos. Após o
comitê analisar o parecer da empresa de consultoria foram aprovadas, por unanimidade, as
realocaçÕes descritas acima, sendo a retirada do valor de R$7.000.000,00 (sete milhÕes de
reais) da CAIXA e transferência para o Banco ltaú/Unibanco com o credenciamento e
aplicação nos dois fundos conforme descritos acima. Os dois
parecer favorável da empresa de consultoria não foram contempl

fundos que não tiveram o
ados com aplicaçÕes. Foi a

decisão unânime dos membros deste Comltê de lnvestime

#,
. Após o Presidente este



Comrtê colocou em pauta para análise o Relatório Mensal de lnvestimentos referente ao mês
de MARÇo Do ANo DE 2023, todos opinaram favoravermente pera aprovação, conforme
descrito no pARECER No 008/2023 - coMlrÊ DE INVESTIMENToS, 

"n"ro " esta ata, o
qual será encaminhado ao Conselho Fiscal para apreciação de direito. Nada mais havendo a
tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a presente reunião.
Para constar, eu Rômulo José oliveira de souza, lavrei a presente ata que será lida e
apreciada na próxima reunião, e será assinada por mim e pelos demais presentes. Varre_sai,
18 de abril de dois mil e vinte e três.

Rômulo José Oliverra de Souza
.\

Cristóvão Benígno de Oliveira Fabre

Dayselane Pimenta Lopes Rezende lu
Maria Aparecida de Fát

Vinícius Oliveira Dutra

ima Brum



Relatório l,lensal de
INVESTIMENTOS

os membros participantes da 1Oga Reunião ordináriar2o23 do comitê de
lnvestimentos do lnstituto de Previdência dos servidores públicos do Município de
Varre-sai - vARRE-sAlPrev, ocorrida em 1g de ABRIL de 2023, no desempenho de
suas competências de que trata o artigo 23 da Lei no 95312021 de 23t0412021, apos
examinarem o Relatório Mensal de lnvestimentos referente ao mês de MARÇo Do
ANo DE 2023, opinam favoravermente pera aprovação, submetendo-o assim, à

apreciaçáo dos membros conselheiros do conselho de Fiscal do VARRE-sAlprev.

Varre-Sai, RJ, em 18 de abril de 2023

Rômulo José Oliveira de Souza

Cristóvão BenÍgno de Oliveira Fabre

Dayselane Pimenta Lopes Rezende

Maria Aparecida de Fátima Brum /u r
Vinícius Oliveira Dutra

REF. MARCO/ 2023

PARECER NO OO8/2023 - COMITÊ DE INVESTIMENTOS / VARRE.SAIPTEV
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Certificado da Ata de Reuniâo

Maria Aparecida de Fá

Vinícius Oliveira Dutra

Cêrtlílcàdo dc
ATA

CERTIFICADO DA ATA DE REUNÁO

COM|TÊ DE INVESTIMENTOS

rum

Local da Reunião
Sala de Reuniôes do VARRE-SA|Prey

Na qualidade de membros do Comitê de investimentos do lnstituto de Previdência
dos servidores Públicos do Município Varre-sai - VARRE-sAlprey, e no uso de nossas
atribuiçÕes legais, cERTlFlcAMos que a ATA da 107a Reunião ordinária do comitê de
lnvestimentos é a verdadeira e correta transcrição dos fatos, acontecimentos e expressÕes
nela inseridos, e que a reuniáo foi devidamente convocada e realizada, em todos seus
aspectos, em conformidade com a legislação vigente, e ainda, que o quórum necessário
para sua instalação foi observado.

cERTlFlcAMos ainda, que as nossas manifestaçÕes, na reunião em pauta, estão
reproduzidas em seu inteiro teor e que nossos votos foram dados com base nas
informaçôes passadas e nos esclarecimentos prestados pela Diretoria Executiva e
Assessoria do VARRE-sAlPrev, e ainda, nas avaliaçÕes e no conhecimento individual de
cada membro. Registramos também que nossos votos encontram-se, fielmente retratados,
em pleno vigor e efeito, e náo foram anulados ou modificados por qualquer ato posterior â
realizaçâo da reuniáo e subsequente transcrição da Ata.

Por ser a expressão d verdade, firmamos a presente, e damos fé.

Cristóvão Benign de Oliveira Fabre
Presidente do Comitê de I NVES timentos do VARRE-SAIPrev

Rômulo José Oliveira de Souza

Dayselane Pimenta Lopes Rezende

Autor

Comitê de lnvestimentos

lnstrumento de CertiÍicação
107r Ata da Reunião Ordinária do Comitê de
lnvestimentos

Data e Hora da Reunião

2110312023 às t4h

Registro de lnteiro Teor e CertiÍ cação

Motivo Data do Certificado
18/04/2023

Número do Certificado
08/2023

tima


